



Estridencias opositoras

La lógica de las estridencias de la ultraderecha mexicana es más peligrosa que las medias mentiras que las medias verdades que manipulan aparentemente con mayor influencia social. Aparentemente disociadas de la realidad e inconexas entre sí, las temerarias interpretaciones de los conservadores pueden ser el inicio de un cambio anticonstitucional grave.

Los disidentes son tan pocos que rápidamente suben a la fama y se convierten en líderes de grupúsculos que no tienen coincidencias ni manera de cohesionarlos; sin embargo, en cualquier momento uno de esos disparos al aire dará en el blanco; es decir, puede tratarse de una declaración, información, reportaje investigación, delito, para que cuando al derecha esté preparada a dar el golpe se retome en caos como el del algoritmo de Pedro Ferriz, la acusación de “nar-



**JOSÉ
GARCÍA
SÁNCHEZ**

POSTIGO

copresidente” y “narcocandidata”, los medios convencionales tienen en sus primeras planas muchas de esas noticias que no por disparatadas dejan de ser vehículos donde, en cualquier momento la derecha se subirá, para iniciar el golpe blando.

Es decir, se lanzan varios misiles informativos, todos igualmente estrambóticos, para que la gente se acostumbre a que son inofensivos, de repente a uno de ellos, tal vez el menos lógico es el medio a través del cual la derecha tiene como punta de lanza para iniciar una agresión que ya inició en el discurso violento. Afortunadamente el Poder Judicial

se desarticuló en su tradicional forma de actuar, con más de un siglo sin cambios y con una práctica corrupta muy arraigada, pero esto no impide la intentona de un golpe, más aún con el envío de un halcón del vecino del como embajador en México.

Las declaraciones estridentes, lo mismo que las acusaciones sin pruebas y carentes de lógica tienen sentido, están hilvanadas con toda precisión. No se les puede desdeñar sino encontrar su asociación lingüística y su estrategia política para desestabilizar.

Habrán más declaraciones audaces que no por serlo son inofensivas o material de desecho sino parte de un todo que desde la desesperación de la derecha, marginada de las simpatías populares, puede convertirse en un peligro social que descarrile al actual gobierno.

Surgirán más medios al estilo de Atypical, Latinus, Radio Fórmula, Reforma, El Universal, Excélsior, son depositarios de estrategias desinformativas que cumplen juntos una función desestabilizadora, haciendo creer que son extravagantes, disociadas, pero orquestan sus contenidos en los comentarios de partidarios y contrincantes. Saben que tener presencia social es suficiente, aunque no tenga influencia política, lo importante es figurar.

Las divisiones entre el partido en el poder, en el gobierno en las secretarías de Estado; las diferencias entre el sexenio anterior y el actual; los supuestos choques que anuncian escisión en el poder, seguirán ocupando espacios privilegiados en los medios.

Mientras más estridente es el contenido, más cerca están de asestar el golpe.

•Analista político.
@Josangasa